



León, 21 de junio de 2013

El PSOE pregunta al alcalde las razones de la salida de la Cámara de Comercio y Banco CEISS del Ildefe

- **El Grupo Socialista destaca que ahora es cuando más se necesitan socios para crear empleo**
- **Canuria: "El alcalde debe explicar porque considera una buena noticia la pérdida de activos del Instituto con 13.000 parados en León"**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha solicitado al alcalde Emilio Gutiérrez que explique las razones de la salida del Instituto Leonés de Desarrollo Económico, Formación y Empleo (Ildefe) de la Cámara de Comercio y de Banco CEISS, y que aclare además por qué considera que la pérdida de estos socios es una buena noticia para el organismo municipal cuando la ciudad de León registra los peores de empleo de la historia y más de 13.000 parados figuran en las oficinas de empleo de la ciudad.

El concejal Vicente Canuria ha registrado hoy una pregunta en el consistorio para que el regidor dé respuesta en el pleno que se celebrará el próximo martes ya que, a juicio del concejal socialista, nunca es una buena noticia la pérdida de socios activos en un institución pero más aún cuando el principal objetivo del Ildefe es la política de empleo "y en este momento, gracias a las políticas laborales del PP tenemos un récord histórico de parados en la ciudad. Cuando más se necesita el Ildefe, este se resquebraja y el alcalde debe aclarar el por qué a la ciudadanía", apunta.

El edil socialista recalca que se puede llegar a entender que por el proceso convulso en el que se encuentra la entidad Banco CEISS se haya producido la



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



salida del Ildefe “pero no existe ninguna explicación lógica para la marcha de la Cámara de Comercio salvo que entienda que no se están cumpliendo los objetivos de promoción del empleo y búsqueda de oportunidades laboral para las que se diseñó”.

“Contar con la Cámara de Comercio y sus socios ha sido siempre esencial para el Ayuntamiento y la ciudad por lo que no entendemos cómo el alcalde puede vender como una buena noticia que el Ayuntamiento se quede solo con el Ildefe y su proyecto, y pierda un socio activo. Además tampoco entendemos las razones de la pérdida del capital social decidida que supone que el consistorio tendrá que abonar ahora 60.000 euros por la salida voluntaria de los socios”, agrega el edil socialista.

“Parece que el objetivo de Emilio Gutiérrez es convertirse en líder solitario, pero del desmantelamiento de León. No entendemos que el alcalde opte por quedarse solo en todo como ya hizo con su intención de liderar la disolución de León Alta Velocidad para asumir la gestión, al contrario de lo que han hecho todas las ciudades para contar con socios que aporten fondos y proyectos”, explica Canuria.

Canuria abunda en la necesidad de que el Ayuntamiento asuma políticas de empleo activas para evitar que, como lleva ocurriendo desde hace dos años, cada día cinco leoneses pierdan su empleo. En este sentido recuerda que el alcalde perdió una subvención finalista para crear empleo concedida por la Junta de Castilla y León y que ha rechazado todas las propuestas realizadas por el PSOE para destinar un mayor presupuesto a fomento de empleo.